

Häuser und Lerche holen Eistanz-Pokal

Dortmunds Eiskunstläuferinnen und -läufer und Eistanzpaare nahmen in Berlin am Deutschlandpokal teil.

Natalya Fartushina startete in der Kategorie Junioren Damen. Sie lief mit 99,14 Punkten auf Platz 8. Auf den 4. Platz kam Alexander Betke in der Gruppe Junioren Herren, er holte durch eine starke Kür auf. Im Wettbewerb Junioren Eistanz holten sich Kathrin Häuser und Sevan Lerche (TSC) mit 120,50 Punkten den Pokal. In gleicher Kategorie gingen Florence Clarke und Tim Dieck (ERC) aufs Eis und erreichten mit 113,65 Punkten in der Gesamtwertung den dritten Podestplatz.

Im Wettbewerb Jugend Damen U 18 erreichte Nicole Szwed mit 80,38 Punkten Platz 16.